
『ひまわり組のオフ会』 
作：渋⾕悠 
 
（⼥、⾃らが主催するオフ会にいる。隣の⼥に話しかける） 
あの⼈、⾃⼰紹介⻑いわねぇ。簡潔にって⾔ったら⼀分くらいが常識だと思わな
い？グループラインでは⼀⾔も⾔わないし、スタンプ⼀個返したこともないク
セに。そういう⼈に限ってって感じよねぇ。先が思いやられるわ。 
 
ねえ、⽥中さんどう思う？⼤⼈３５００円は⾼かったかしら？⼦供２０００円
ってのも安くはないわよねぇ。なのに何この料理、こんなパサパサな唐揚げ⽣ま
れて初めて。サラダも⾒て。レタスはヨレヨレ、トマトはしわしわ、こんなにく
たびれたの集めて、お野菜の⽼⼈ホームじゃあるまいし。菅沼さんイベント関連
のお仕事されてるって⾔うからセッティングお願いしたのに、酷い仕事振りよ
ねぇ。これから皆さん四年間⼀緒なんだから、初めましての席はもっとちゃん…
こら勇太、ちゃんと座ってなさい。 
 
（隣の⼥に）うちの⼦はちょっと環境が変わると落ち着きがなくて。お腹の中に
いる時からクラシック聴かせてたらピアノが好きになっちゃって、今も弾きた
くてしょうがないのよ。お宅のお⼦さんはいいわねぇ、おっとりしてて。羨まし
いわぁ。 
…やっと終わったみたいね。 
 
（⽴ち上がって） 
えー皆さん、簡潔な⾃⼰紹介ありがとうございました。 
菅沼さんのおかげで美味しいお料理も頂けて、ひまわり組のお⽗さんお⺟さん
もこうやって繋がることができて、本当に良かった、良かったですね。 
 
来⽉は保育園が主催する運動会、ガンバリンピックがあります。うちは上の⼦が
今あさがお組にいて、去年出場してるんですね。いい保育園なんですけど⼈⼿が
⾜りないせいか、細かいことの連絡は遅れることがあるんです。ですので、私の
⽅で前もってお伝えできることは簡潔にお伝えさせて頂きますね。 
 
去年は、ガンバリンピックの最後にお遊戯がありまして、⼦供たちがネコかウサ
ギかパンダになって踊りました。去年と同じなら、皆さんには動物のしっぽとお
⾯が、ネコかウサギかパンダのお⾯が、配られるので、⾊を塗ってきてくださー
いって⾔われます。しっぽは、⿊⾊か茶⾊のズボンに縫い付けてきてくださーい
って⾔われます。 



去年は、配られてから⼀週間以内に塗ったり縫ったりしなきゃいけなかったん
ですね、あほら、練習期間があるから、踊りの。お話を聞いた感じ、共働きされ
てるご家庭が多いようですし、その場合⼀週間以内というスケジュールはタイ
トでしょう。ここ、お忘れなきよう。 
 
あ、それから、しっぽなんですが、最近のお⺟さんはあまり縫い物をされないで
しょう。簡潔にお伝えしますと、ぬいぐるみ針ではなく、少し⻑めの針を使って
ください。縫い始めはやりづらいので、少し粗く閉じるといいですね。⽷を引き
ながら２〜３周縫うと安定します。最後は⽟結びをして、⾒えないように押し込
んでおくと良いですね。ここ、お忘れなきよう。 
 
それから、このオフ会が終わってからグループラインに流しますが、掲⽰板に貼
られたテント配置の写メがあります。去年は、陣取りに失敗しちゃったんです
よ。テントの左側に陣取っちゃうと⽇が当たって暑いんです。皆さんにはこの失
敗を…なんのことか分かりませんよね、今写メを送ります。 
（スマホを取り出し、操作を始めるが） 
 
…清⽔さん、これ何かの間違いかしら？ 
グループラインを退会したってなってるけど、これ何かの間違いよね…。 
…あら、そう。…だったらせめて私に個別ラインで⼀⾔断ってからでも良かった
んじゃない？黙っていなくなるなんて、それはこのオフ会から⼀⾔も挨拶しな
いで帰るのと同じくらい失礼だと思わない？ 
 
あのねえ清⽔さん、これから四年間⼀緒なのよ。⼈と⼈との繋がりって挨拶とお
礼でちょっとずつ作られていくのよ。いや別に今お礼を⾔って欲しいわけじゃ
なくて。全然そうじゃなくてね。全く違います。でも、⾔う⽅も⾔われる⽅も気
持ちいいでしょ、お礼？ 
 
ね、私の隣に座ってる⽥中さんなんて、私が何か流す度に「ありがとうございま
す」ってちゃんと返信くれるの⾒てるでしょう。 
その次に菅沼さんが反応いいわね。ありがとうございますって１７回も。 
保⼟⽥さんが１５回。倉⽥さんは最近スタンプが多いけど１０回。 
後の皆さんは⼤体５〜６回かしらね。 
あなただけよ、グループラインで⼀⾔も⾔わず、スタンプ⼀個も返したことない
⼈なんて。あなただけなのよ。 
 
ほら、⾔ってごらんなさい。ありがとうございますって。 
気持ちいいから⾔ってごらんなさい。 



これはね、清⽔さん、あなたのためでもあるのよ。 
⼈と⼈との繋がりは、挨拶とお礼。 
ここ、お忘れなきよう。 


